
令和６年度 第６回 河曲小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時 令和７年２月４日（金）９:３０ ～  

 

２ 場 所 河曲小学校 校長室 

 

３ あいさつ 

（１）学校長より 

  運営委員のみなさまには、日頃よりご尽力いただきありがとうございます。 

  本日は、学校関係者評価についていただいたご意見をもとに協議を行いま

す。協議していただいた内容は、令和７年度第１回学校運営協議会でお知ら

せするとともに、学校ホームページにも掲載します。 

 

（２）運営協議会委員長より 

   今年度も残りわずかとなりましたが、３月には草刈り、卒業式とまだ大き

な行事が残っています。引き続きよろしくお願いします。 

 

４ 協議事項 

（１）学校関係者評価について 

  ①学力向上×ＩＣＴ 

   Q.全国学力・学習状況調査やみえスタディ・チェックの結果が全国平均

や県平均を上回る結果になったことについて 

どのような取組を行ったのか。 

      A.〇少人数指導 

    〇昨年度の分析結果からわかってきた弱みを解消するための国語の指

導の改善、充実 

     〇先生たちの研修実施と授業力向上 

（指導主事要請研究授業年３回、校内研修年７回実施） 

    〇スペシャルサマー（夏休み補充学習）２日実施 

 〇河曲っ子タイム（朝学習）実施 

〇家庭学習強化週間年３回実施 

    〇異学年交流を活用した学習実施（６年→２年九九マスター、３年→

１年読み聞かせ、２年→１年おもちゃランドなど） 

   ▲読書量減少について 

    この数値は全校児童の平均値だと考えると、読書量最多の児童と最少

の児童の個人差が大きいのではないか。読書量が少ない児童にどのよ

うに読ませるかという工夫が必要。 

カワッキー（公民館での放課後教室）で音読の宿題を聞いていても、  

個人差が大きい。 

  ②長期欠席対策 



   不登校と登校拒否は違う。 

   苦慮しながらも善処していただいている。 

  ③地域連携 

   〇学校運営協議会によるポスターコンクール、バザー、草刈り、ラジオ

体操などの取組実施 

    河曲地域づくり協議会が発足して３～４年、地域の子たちは地域で守

ろうというという意識で、うまくいっている取組を引継いでいく。 

▲学習支援ボランティアの参加の充実、ボランティアの高齢化問題 

 学校支援のよびかけを保護者にも自治会の回覧でもメール配信でもし

てもらったらよいのでは。 

  ④非認知能力育成 

   ▲地域の行事（御鍬祭、百万遍など）にもっと子どもたちが参加してほし

い。地域の良さを親から子へ伝えてほしい。 

  ⑤集団づくり 

   〇１月２９日の大縄跳び集会の様子を参観したが、とてもよかった。 

    跳ぶのが苦手な子を非難する子がいない。励まし順々に跳んでいた。 

   〇基本的なきまりを守る大切さや協調性を身につけていってほしい。 

 

（２）令和７年度の行事について 

  ・ラジオ体操（令和６年度までは雨天時の場合は翌日としていたが、新体

育館が完成したので、令和７年度からは雨天時は新体育館で実施） 

  ・今年度のバザーの課題 

   出品数が少ない 

   持ち込まれた物の質が悪い。使えない不用品が多かった。 

   資金がないので実施はしなければならないが、取り組み方法について検

討しなければならない。 

 

５ その他 

（１）令和７年度学校運営協議会委員について 

   PTA 役員の方は、来年度の役員さんにかわるが、それ以外の方々は引き 

続きお願いいたします。 

 

（２）卒業証書授与式 

   ３月１９日（水） ９時３０分開式 

 

 

 

 

 

 


